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第８回 新市建設計画策定検討小委員会

会 議 次 第

（ ）■日 時：平成１６年１０月１８日 月

午後１時３０分から

■場 所：打田町保健福祉センター

１．開 会

２．委員長あいさつ

３．会議録署名委員の指名

４．報告事項

・前回小委員会での意見及びその対応状況について

５．協議事項

○ 新市建設計画（案）について

○ その他

６．その他

次回開催日程等について

月 日（ ）

７．閉 会
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５町の助役
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せ ん だ ひ ろ む

武 部 善 次 貴志川町
た け べ ぜ ん じ

副 委 員 長上 野 富 一 打 田 町
う え の と み か ず

松 井 信 雄 粉 河 町５町の町が協議
ま つ い の ぶ お

して定めた学識

岡 田 邦 夫 那 賀 町経験を有する者
お か だ く に お

(５号委員)

宇 田 寛 桃 山 町
う だ ひ ろ し

河 上 泰 三 貴志川町
か わ か み た い ぞ う
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氏 名 所 属 備 考

事 務 局 長 黒 田 敏 弘 那 賀 町
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事 務 局 参 与 小 島 大 和 歌 山 県

総 務 課 長 栗 山 房 大 桃 山 町

調 整 課 長 狭 間 秋 友 貴 志 川 町

計 画 課 長 岩 坪 純 司 打 田 町 総 括

計画課課長補佐 今 城 崇 光 桃 山 町 計画全般担当

計画課課長補佐 杉 本 太 那 賀 町 財政計画担当



◇新市建設計画策定検討小委員会における意見及び対応状況について◇
〔平成１６年９月１７日（金）開催分〕

該当項目 ご意見・ご指摘 考え方・対応
の方向等

新市建設計画 ◎修正箇所について
基本計画 案 第１章 序論 ・ 第２章 基本計画（ ）
について キャッチフレーズについては

「 」・ 元気で安心 自然の中で交流 の輪がひろがる文化創造都市
に決定。

第３章 新市のまちづくり施策・主要事業
第４章 新市における和歌山県事業の推進
第５章 公共的施設の整備方針

・丸井委員長 ・今月末または１０
県事業についてはいつごろまとまりそうですか。 月上旬までには

まとめられる予
定です。

・武部委員 ・調整方針では新
公営住宅について、これからまだまだ必要ということで建て替 たに建て替える
えをやっていくということですか。 というところまで

は至っていませ
んので、現在あ
る公営住宅を有
効に提供してい
くという意味で
しか入れていけ
ません。

・藤永委員 ・変更します。
で「新市の事務所として活用し・・・」という部分は「新P65

市の事務所とし・・・」で良いのではないですか。

◎建設計画（素案 ・財政計画・計画事業について）

・松井委員 ・国庫補助事業等
事業費５６０億と財政支援との差は何ですか。 も含んでいるた

め、特例債に補
助金をプラスす
るとこのような
額になります。

・上野委員 ・町村会からも強
県立高校の新設については難しいと思うので、検討してもらえ く要望している
ませんか。 事項であります

が、県からの回
答を待って、掲
載の有無を決め

。たいと思います



・武部委員 ・企業会計なの
公共下水は入らないのですか。もし入ってるとすればどこに入 で投資的経費に
っていますか。 は入ってこない

のですが、他会
計への繰出金と
いう形で計上し
ております。

・丸井委員長 ・３０４億円です。
特例債は合計するといくらになっていますか。 使える特例債の

うち７８％を使っ
ています。

◎住民意識調査(自由意見)のとりまとめについて
事務局に一任する。




